



Estados Unidos, el único poder frente a Sheinbaum



Por **Fausto Pretelin Muñoz de Cote**

Miércoles 12 de Junio de 2024 - 23:34

El único poder de contrapeso al gobierno de Claudia Sheinbaum terminará siendo Estados Unidos.

Los otros tres poderes estarán controlados por la presidenta: ejecutivo, legislativo y judicial.

Sus deseos serán órdenes.

Los siervos de la nación tendrán credenciales de diputados, senadores y jueces.

¿Quiénes hablarán de democracia bajo un entorno de partido único?

Las nuevas telenovelas las escribirán los encuestólogos de Morena.

El sexenio que pronto concluirá arrojará muchos derrotados. No solo los liderazgos del PRI y del PAN le allanaron el camino a AMLO, también lo hizo Estados Unidos.

Los liderazgos de Donald Trump, Joe Biden, Christopher Landau y Ken Salazar se han quedado cortos frente a los retos de México.

Donald Trump y Joe Biden fueron beneficiados por la ausencia de política migratoria de AMLO. El Quédate en México es el mejor ejemplo de la sumisión: que se queden todos los migrantes en México pese a que el Gobierno no les asegure sus vidas. Ciudad Juárez vivió uno de los capítulos más trágicos del sexenio: 40 venezolanos asfixiados o quemados; muertos todos.



La llegada de Biden a la Casa Blanca generó expectativas sobre la institucionalidad en la relación bilateral.

La salida de Martha Bárcena de la embajada mexicana en Washington fue síntoma de que AMLO se sentía cómodo con Trump. Lo que no esperaba la embajadora es que Biden se sentiría cómodo con la política migratoria que le heredó el hoy candidato delincuente.

El Título 42 es el mejor ejemplo. Sin los efectos de la pandemia el Título 42 sobrevivió. ¿Institucional? No, simplemente una herramienta aplaudida por la Corte Suprema de Estados Unidos.

Era el momento para que AMLO impidiera la injerencia de los jueces estadounidenses en México. No lo hizo. Nuestro jefe de Unidad para EU de la cancillería Roberto Velasco, se dobló frente a los cacahuates. Era la orden de Palacio Nacional.

Yo les acepto a todos los migrantes a cambio de que la Casa Blanca no irrumpa en la ruta crítica de la 4T.

Landau y Salazar, claudicaron.

En la actualidad, el Estado mexicano ha perdido control territorial respecto al 2018. La transferencia la reciben los grupos criminales.

¿Buena o mala noticia para la DEA?

Se habla que el cambio climático terminará por borrar del mapa varias ciudades y/o estados del país. Por ejemplo, Tabasco.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL ECONOMISTA

36

13/06/2024

OPINIÓN

Pero el narcotráfico se le está adelantando al cambio climático. El Estado languidece en la tarea de monopolizar el uso de la fuerza.

Su fuerza son los abrazos, dicen los publicistas del régimen.

Estados Unidos falló. ¿Continuará en la misma ruta durante los próximos seis años?

@faustopretelin